
Alina Dobra & Natanael Dobra  Faire est un verbe du troisième groupe! 

CONJUGAISON – 3er groupe –  

Faire      conjugaison identique - faire, contrefaire, défaire,  forfaire, malfaire, méfaire, parfaire, redéfaire, refaire , satisfaire , surfaire 

INDICATIF 
Présent  s, s, t, ons, es, ont   Passé Compose aux. avoir (p+pp) 

 

je  fais j’ ai fait 
tu fais tu as fait 
il fait il a fait 
nous faisons nous avons fait 
vous faites vous avez fait 
ils font ils ont fait 
 
 

Imparfait   ais,ais,ait,ions,iez,aient Plus-que-parfait  aux. avoir (imp+pp) 
 

je  faisais j’ avais fait 
tu faisais tu avais fait 
il faisait il avait fait 
nous faisions nous avions fait 
vous faisiez vous aviez fait 
ils faisaient ils avaient fait 
 
 

Passé simple    is,is,it,îmes,îtes,irent Passé-antérieur  aux. avoir (ps+pp) 
 

je  fis j’ eus fait 
tu fis tu eus fait 
il fit il eut fait 
nous fîmes nous eûmes fait 
vous fîtes vous eûtes fait 
ils firent ils eurent fait 
 
 

Futur simple    ai,as,a,ons,ez,ont Futur-antérieur  aux. avoir (fs+pp) 
 

je  ferai j’ aurai fait 
tu feras tu auras fait 
il fera il aura fait 
nous ferons nous aurons fait 
vous ferez vous aurez fait 
ils feront ils auront fait 
 
 

CONDITIONNEL 
Présent       ais,ais,ait,ions,iez,aient  Passé aux. avoir (cp+pp) 

 

je  ferais j’ aurais fait 
tu ferais tu aurais fait 
il ferait il aurait fait 
nous ferions nous aurions fait 
vous feriez vous auriez fait 
ils feraient ils auraient fait 
 

SUBJONCTIF 
Présent             e,es,e,ions,iez,ent Passé aux. avoir (sp+pp) 

 

que je  fasse que j’ aie fait 
que tu fasses que tu aies fait 
qu ’ il fasse qu ’ il ait fait 
que nous fassions que nous ayons fait 
que vous fassiez que vous ayez fait 
qu ’ ils fassent qu ’ ils aient fait 
 
 

Imparfait     isse,isses,ît,issions,issiez,issent Plus-que-parfait  aux. avoir (simp+pp) 
 

que je  fisse que j’ eusse fait 
que tu fisses que tu eusses fait 
qu ’ il fît qu ’ il eût fait 
que nous fissions que nous eussions fait 
que vous fissiez que vous eussiez fait 
qu ’ ils fissent qu ’ ils eussent fait 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

IMPÉRATIF 
Présent    Passé  aux. avoir (sp+pp) 

fais  aie fait 
faisons ayons fait 
faites  ayez fait 
 

INFINITIF 
Présent   Passé  aux. avoir+pp 

 

faire  avoir fait 
 

PARTICIPE 
Présent               ant Passé   

 

faisant  fait 
  ayant fait 
 

GÉRONDIF 
Présent  ant Passé   

 

en faisant en ayant fait 
 

 
 

* attention  - indicatif présent / impératif présent (vous faites) 

  - indicatif futur simple / conditionnel présent le 'radical' ( fer…) !!!  


